

México lanza planes de infraestructura

En Expo Shanghai anuncian proyectos por 50 mmdd a licitarse en 2010 y 2011

SHANGHAI.— México presentó en el pabellón de la Expo de Shanghai 100 proyectos de infraestructura que serán licitados este año y en 2011, con una inversión que se estima superior a 50 mil millones de dólares.

La Conferencia de Infraestructura contó con la presencia de los subsecretarios de Hacienda, Alejandro Werner, y el de **Hidrocarburos** de la Secretaría de **Energía**, Mario Gabriel Budebo, junto a directores de agencias federales encargados del desarrollo de infraestructura en México.

Los proyectos cuentan con estudios y mecanismos financieros sólidos que los hacen atractivos para inversionistas privados internacionales, resaltaron los ponentes en la primera jornada, que busca inversión de China.

“México es la segunda economía en Latinoamérica, por encima de Colombia y de Argentina”, sólo detrás de Chile, destacó Alonso García Tamés, director del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras). Resaltó que si se compara a México con los países BRIC (Brasil, China, India y Rusia), sólo está por detrás de China.

García Tamés también explicó como el Programa Nacional de Infraestructura (PNI)-2012 ha llevado a México a ser una de las plataformas logísticas más importantes del mundo.

Este proyecto se centra en elevar la cobertura, la calidad y la competitividad de la infraestructura en México e incrementar el acceso a la población a los servicios públicos, sobre todo en las zonas con mayores carencias.

Para desarrollar el citado programa se estima una inversión en los sectores de producción de **hi-**

drocarburos, electricidad, refinación, gas y petroquímica, carreteras y agua potable, entre otros.

“En el caso de China, creemos que tiene las características deseadas por México para invertir en nuestros proyectos de infraestructura”, dijo García.

Puntualizó que China posee “un conocimiento técnico avanzado en el desarrollo de infraestructura, en sectores como carreteras y aguas, junto con recursos financieros importantes y atractivos para nuestros proyectos”.

En 2009, China fue el segundo socio comercial de México, segundo como abastecedor y séptimo como comprador. Shanghai es la primera sede de las “Conferencias de Infraestructura México 2010”, organizadas por ProMéxico, y que irá a Seúl, Corea del Sur. (*Notimex*)



ANUNCIO. El director general de Banobras (Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos), Alonso García Tamés, ayer en Shanghai

